
 

Büchereileiter Becker stellt den Jahresbericht der Bücherei vor. 

 

RM Sudholz bittet darum, die vorgelegten Kennzahlen um eine Kostenaufstellung zu ergänzen 

(Hinweis der Verwaltung: siehe Anlage). 

 

RM Labeschautzki schlägt vor, gemeinsam mit dem Stadtmarketing nach Sponsoren für 

Kinderveranstaltungen zu suchen. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


